

Une jeune violoniste cubaine termine troisième d'un concours en ligne organisé en France



Loreta Gonzalez, un exemple de la qualité de l'enseignement artistique à Cuba.

La Havane, 15 septembre (RHC).- Loreta González, une jeune cubaine qui fait du violon au conservatoire Amadeo Roldán de La Havane a terminé troisième du concours international de musique en ligne France 2020.

De jeunes interprètes du monde entier ont joué à distance devant un jury présidé par des musiciens de Chine, d'Argentine, d'Italie, de Russie et du pays hôte.

«Loreta Gonzalez a démontré la qualité de l'enseignement artistique à Cuba » souligne un communiqué de presse du Conseil National des écoles d'art.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/234134-une-jeune-violoniste-cubaine-termine-troisieme-dun-concours-en-ligne-organise-en-france>



Radio Habana Cuba